

2. Newsletter Sommer 2022

Liebe Mitglieder des Fördervereins der Hans Alfred Keller-Schule!

Das Schuljahr 2021/2022 neigt sich dem Ende zu und es wird damit Zeit für einen neuen Newsletter, der Sie und Euch über die Arbeit des Fördervereins auf dem Laufenden halten soll. Das Highlight des Schulhalbjahres bildete sicher unser Frühlingsfest. Wir waren als Organisatoren überwältigt von den riesigen Besucherzahlen und der großartigen Resonanz! Ein großes Dankeschön nochmal an alle, die sich eingebracht haben und mit ihrer Unterstützung, ihren Ideen und ihrem Engagement zu diesem bunten Fest beigetragen haben! Achtung: Der Termin für das nächste Frühlingsfest steht schon fest: Samstag, 6. Mai 2023.

Neben dem Frühlingsfest hat der Förderverein aber auch andere wichtige Projekte unterstützt, die unsere Schule bereichern: So wurde zwischen dem Steingarten und dem Kleinspielfeld durch die OGS ein "Fühlpfad" angelegt; die Finanzierung übernahm der Förderverein. Ebenfalls auf Antrag der OGS wurde Geld für neue, leistungsfähige Staubsauger bereitgestellt. Leider wurden bereits am Anfang des Schuljahres aus dem Musikraum das elektronische Piano und die Verstärkeranlage entwendet. Hier hat der Förderverein das Geld zur Wiederbeschaffung zur Verfügung gestellt. Beim Stadtteilfest der Bürgergemeinschaft Deichhaus am 18.06. haben wir vom Vorstand für einige Stunden Getränke ausgeschenkt und dadurch erfolgreich auf unseren Förderverein aufmerksam gemacht.

Seit Mai besuchen einige ukrainische Kinder die Hans Alfred Keller-Schule. Da die Mittel für zusätzliches Lehrpersonal erst ab dem kommenden Schuljahr zur Verfügung stehen, sprang hier der Förderverein ein und übernimmt bis zu den Ferien die Kosten für eine Fachkraft mit ukrainischen Sprachkenntnissen auf Minijobbasis. Aus Sicht von Schulleitung und Förderverein war es hier notwendig, eine schnelle und unkomplizierte Lösung zu finden, um die geflüchteten Kinder bestmöglich zu unterstützen, ohne dabei die Kapazitäten des vorhandenen Lehrpersonals zusätzlich zu belasten. Inzwischen hat die Familie Keller die Finanzierung komplett übernommen, was uns sehr freut! Herzlichen Dank dafür!

Unser großer Dank gilt allen, die unsere Arbeit unterstützen, sei es nun finanziell oder tatkräftig! Ohne diese Unterstützung wäre die Arbeit des Fördervereins so nicht möglich. Und ohne diese finanziellen Mittel und die vielen helfenden Hände und kreativen Köpfe wäre unsere Schule eine andere. Wer sich engagieren möchte, ist herzlich eingeladen, Kontakt zu uns aufzunehmen, im Vorstand mitzuarbeiten oder einfach die Mitgliederversammlung zu besuchen. Der nächste Termin dafür wird Anfang des Jahres 2023 liegen und frühzeitig bekanntgegeben.

Auto Rute

Wir wünschen Ihnen und Euch allen schöne und erholsame Sommerferien!

Für den Vorstand:

Uwe Schleich (1. Vorsitzender) und Anke Huth (Schriftführerin)